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Больше денег на «Спортивную»
Приоритетный проект. По распоряжению губернатора Новосибирску добавят 
865 миллионов рублей на строительство станции метро

 d Детали

В 2021 году на 
дополнитель-
ные деньги бу-
дет обеспече-
на техническая 
готовность 
объекта на 
75 процентов. 
С учетом уже 
направленных 
средств общий 
объем финан-
сирования 
строительства 
ЛДС в текущем 
году составит 
2,6 миллиарда 
рублей.

 d В тему

Многофункци-
ональная ле-
довая арена и 
станция метро 
«Спортивная» 
появятся в 
преддверии 
молодежного 
чемпиона-
та мира по 
хоккею 2023 
года. В рамках 
федерально-
го проекта 
«Безо пасные и 
качественные 
дороги» также 
строятся пять 
объектов при-
легающей 
дорожной ин-
фраструктуры 
общей про-
тяженностью 
семь киломе-
тров.

Куда поступать? 
Где больше 
бюджетных мест / 10

Наша читательница 
рассказала о встрече 
с летчиком 
Девятаевым в детской 
колонии / 24    

Так сейчас вы-
глядит строи-
тельная пло-
щадка будуще-
го ЛДС и при-
мыкающей к 
нему станции 
метро «Спор-
тивная».  
/ ФОТО: АЛЕКСЕЙ  

ТАНЮШИН

Тамара Юрченко

utv@sovsibir.ru

На строительство ледо-
вой арены и станции метро 
«Спортивная» будут выде-
лены дополнительные сред-
ства. 

Сумма была озвучена на опе-
ративном совещании губерна-
тором Андреем Травниковым.

— На прошлой неделе Алек-
сандр Дмитриевич Жуков со-
общил о решении бюджетной 
комиссии выделить из резерв-
ного фонда Правительства РФ 
865 миллионов рублей на заме-
щение наших средств в затра-
тах на строительство Ледового 
дворца, — сказал глава регио-
на. — Это соответствует прось-
бе, которую я высказывал на 
встрече с председателем Пра-
вительства РФ Михаилом Вла-

димировичем Мишустиным. 
Второй транш этих средств мы 
ожидаем в 2022 году. Необхо-
димо проконтролировать, что-
бы средства этого года до нас 
дошли как можно быстрее и 
вторая часть в 2022 году была 
запланирована. Мы изначаль-
но предполагали, что допол-
нительные средства будем 
использовать для того, чтобы 
заместить свои, областные, и 
помочь городу в строитель-

стве станции метро «Спортив-
ная». Первая партия оборудова-
ния уже пришла, за него нуж-
но рассчитываться, оплачи-
вать монтаж. Поэтому, не до-
жидаясь процедур доведения 
средств федерального бюдже-
та, вместе с коллегами-финан-
систами мэрии нужно найти 
решение для оперативной по-
мощи городу, чтобы можно 
было приступить к монтажу 
оборудования уже сейчас.
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 d  Внимание

В общественной приемной губернатора области 1 ию-
ня 2021 года с 10:00 до 12:00 по бесплатному номеру 
8-800-700-84-73 пройдет прямая телефонная линия, 
посвященная Международному дню защиты детей, по 
теме «О мерах по обеспечению прав детей на территории 
Новосибирской области».
В ней примут участие специалисты министерства труда 
и социального развития, министерства образования, 
министерства здравоохранения Новосибирской области, 
регионального управления Федеральной службы 
судебных приставов и аппарата уполномоченного по 
правам ребенка в Новосибирской области.

Огненные 
будни позади, 
но...

Светлана Фролова

frolova@sovsibir.ru

В Новосибирской области за истекшую неделю 
удалось существенно сократить площадь рас-
пространения огня. Однако в регионе продолжа-
ет действовать режим повышенной готовности 
в особый пожароопасный период. Губернатор по-
благодарил глав районов за эффективную борь-
бу с возгораниями.

— Количество термоточек и количество по-
жаров, которые фиксируются ежесуточно, сни-
зилось, — сообщил Андрей Травников. — Мож-
но сказать, что самый тяжелый период с точки 
зрения ландшафтных пожаров и рисков их пе-
реходов на населенные пункты и на леса мы пе-
режили. Причем не просто пережили, а с боем.

Как рассказал вчера на совместной с МЧС 
пресс-конференции заместитель министра при-
родных ресурсов и экологии Новосибирской об-
ласти Валерий Шрейдер, за весь пожароопасный 
период было выявлено 234 лесных пожара. При-
чина возникновения 83 процентов из них — пе-
реход огня с земель иных категорий. Несколь-
ко пожаров случились по вине местных жите-
лей, один пришел с территории другой области. 
17 мая огонь разгорелся в Сузунском лесниче-
стве, но этот пожар возник из-за грозы — в де-
рево попала молния. 

— Сейчас все силы и средства у нас готовы к 
тушению лесных пожаров. Благодаря реализа-
ции нацпроекта в течение уже двух лет допол-
нительно за счет средств федерального бюджета 
мы приобретаем технические спецсредства для 
тушения лесных пожаров в соответствии с дей-
ствующими требованиями, нормативами и прави-
лами. Дополнительно выделены средства на ави-
апатрулирование, — отметил Валерий Шрейдер.

По его словам, закупленная в прошлом году 
техника уже используется.

— К сожалению, закупить дополнительно но-
вую технику к началу этого пожароопасного 
сезона мы не успели, но средства в размере 
115 миллионов были выделены. Сейчас мы про-
ходим конкурсную процедуру, по результатам 
которой техника поступит в лесничества обла-
сти. Это лесопатрульные комплексы, легковые 
машины, специализированная тяжелая техни-
ка, тракторы — колесные и гусеничные, специ-
ализированная вездеходная техника, квадро-
циклы, квадрокоптеры, грузовые автомобили 
и автобусы, — сообщил замминистра.

Продолжение темы, как развивались собы-
тия, какие меры приняты и что необходимо 
предпринять в перспективе — обсуждаем в ру-
брике «Главная тема» на стр. 4–5

Масочный режим: 
ещё две недели
Ограничения из-за COVID-19. Вероятно, в День 
защиты детей обязательное ношение СИЗ 
в регионе будет отменено
Вчера губернатор Андрей 
Травников на встрече с жур-
налистами сообщил, что пред-
посылок для продления режи-
ма повышенной готовности, 
связанного с коронавирусом, 
нет. Он действует до 31 мая.

— Могу еще раз подтвер-
дить, ситуация с COVID-19 на 
территории области абсолютно 
спокойная, — сказал глава ре-
гиона. — Пока мы не видим вли-
яния длинных майских выход-
ных на рост заболеваемости. 
Поэтому пока мы не готовим 
каких-либо новых ограничи-
тельных мер. Решение о прод-
лении режима повышенной го-
товности после 31 мая пока не 
принимаем. Но мы вниматель-
но следим за ситуацией в Рос-
сийской Федерации.

Напомним, обязательный 
масочный режим в Новосибир-
ской области действует с апре-
ля 2020 года.

Глава региона уточнил, что срок действия режима повышенной готовно-
сти зависит от рекомендаций  Роспотребнадзора и решений областного 
оперативного штаба. / ФОТО: АЛЕКСЕЙ ТАНЮШИН

 d Очаги

Наиболее 
сложная 
обстановка 
в этом году 
была зафикси-
рована в Куй-
бышевском 
районе — около 
500 термиче-
ских точек. 
Аналогичная 
ситуация в  
Чановском, Та-
тарском и Вен-
геровском рай-
онах. В осталь-
ных — ближе к 
среднестати-
стической.

 d Ущерб

По словам Ва-
лерия Шрейде-
ра, в прошлом 
году ущерб 
лесному фонду 
области от на-
рушения сре-
ды обитания 
в особо охра-
няемых при-
родных зонах 
составил около 
200 миллионов 
рублей.

 d Цифра

4 585 
В Новосибир-
ской области 
за весь по-
жароопасный 
период этого 
года зафик-
сировано 
4 585 термиче-
ских точек.

Губернатор Андрей Травников призвал глав му-
ниципалитетов не ослаблять контроль за ситуа-
цией с лесными и ландшафтными пожарами

После стрельбы в казанской гимназии
Эхо трагедии: в Госдуму вне-
сен законопроект, ужесточа-
ющий контроль за выдачей 
медицинского заключения 
для оформления разрешения 
на оружие.

Трагедия в Казани, где от руки 
вооруженного нападавшего по-
гибли несколько человек, боль-
шинство из них — школьники, 
вызвала огромный резонанс. 
Законодатели решили принять 
меры.

Согласно документу пере-
чень основных понятий зако-
на об оружии расширяется но-
вым — «медицинские противо-
показания к владению оружи-
ем». То есть не только пользо-
ваться, но и купить оружие 
человеку с психическими 
отклонениями будет нель-

зя. Медосвидетельствование 
предлагается проходить ис-
ключительно в организациях 
государственной или муни-
ципальной системы здраво-
охранения. В случае выявле-
ния у гражданина заболева-
ний, препятствующих владе-
нию оружием, информация об 
этом размещается в реестре и 
направляется оператором ГИС 
в Росгвардию. Само оружие, а 
также разрешение и лицен-
зия на него изымаются. Также 
закон дополняется нормой об 
учете в государственной ин-
формационной системе, ад-
министрируемой Росгварди-
ей, сведений об оружии и па-
тронах.

Принятие законопроекта по-
зволит значительно усилить 
госконтроль за оборотом ору-

жия, упразднив возможность 
фальсификации медицинских 
документов. Это поможет не 
допустить, чтобы оружием за-
владели лица с психически-
ми и иными медицинскими 
отклонениями, считают зако-
нодатели.

 d Обратная связь

Случившееся в Татарстане в оче-
редной раз продемонстрировало: 
безопасность детских образова-
тельных учреждений не гарантиру-
ют ни рамками металлоискателей, 
ни другие ограничения. Проблема 
гораздо глубже. Мнения экспертов, 
педагогов, родителей — в следую-
щем номере. Приглашаем к дискус-
сии наших читателей. Пишите нам: 
nazarenko@sovsibir.ru.

Первый этап городской железной дороги
Минтранс региона сообщил, 
что в рамках проекта плани-
руется запуск маршрута При-
городный простор — Новоси-
бирск-Восточный.

Уже ведутся работы по подго-
товке территории. 

На первом этапе, помимо 
Пригородного простора, могут 
появиться новые платформы с 
узлами пересадки на маршру-
ты общественного транспорта: 
Обское море, Спортивная, Уни-

верситет, Нордмолл, Близкий и 
Пашино. Утвержденного проек-
та по их созданию пока что не 
представлено.

Ранее в ходе транспортной 
коллегии в правительстве Но-
восибирской области обсуж-
далось строительство второ-
го железнодорожного моста, 
создание выделенных же-
лезнодорожных путей, стро-
ительство остановочных 
платформ, посадочных пло-
щадок, развитие станции Но-

восибирск-Главный и покуп-
ка дополнительного подвиж-
ного состава.

В рамках реализации про-
екта «Городская железная до-
рога» власти намерены улуч-
шить транспортную доступ-
ность левобережья Новоси-
бирска за счет организации 
пригородного пассажирско-
го железнодорожного сообще-
ния на участке Новосибирск-
Главный — Новосибирск-Запад-
ный — Клещиха — Чемской.


